

Sra. Paquita C. de Llistuella



ga. Un trabajo fuera de serie para el del marcador.

—¿El mejor hombre sobre el terreno?

—Confesando que a mi particularmente, me agrada el juego bravo, Ramírez y García.

—¿De los del Vich?

—Musté, fue un batallador incansable, muy valiente en el área y motor de su equipo.

—¿Le agradecería que sus hijos fueran jugadores?

—Sí, me encantaría, y a poder ser de los de atrás, de los de defender.

—¿No cree que la mejor defensa es un buen ataque?

—No opino; sólo sé que en fútbol me agrada el juego de los hombres valientes y los defensas siempre lo son más que los delanteros, por eso a mis hijos los colocaría en esta zona.

—¿Influyó el arbitraje en el resultado?

—Nos anuló un gol, mejor dicha no fue el Sr. del silbato, fue uno de sus auxiliares, incomprensible, mente.

—Y el auxiliar, ¿fue justo en esta anulación?

—Mire, estábamos situados sobre la misma línea de área y quien marcó el tanto, salió saltando de cabeza por sobre la defensa; en tácticas no opino por desconocer la materia, pero a mis ojos les tengo una gran confianza...

A. M. C.

Campeonato de Segunda Categoría Regional

GRUPO «B»

RESULTADOS

Masnou 2 - Mediterráneo 0
C. D. Vilasar 4 - San Celoni 3
Mollet 2 - Llinás 0
Mataronesa 4 - Vilanova R. 1
Peña Soler 1 - Canet 1
U. D. Vilasar 2 - Martorellas 2
Besós B. V. 0 - Premià Mar 2
Montmeló 0 - Inbesa 1

CLASIFICACION

J. G. E. P. F. C. P.	
Mollet	9 6 3 0 24 8 15
Premià Mar	8 7 0 1 19 10 14
Masnou	9 6 1 2 20 10 13
U. D. Vilasar	9 4 3 2 21 11 11
Canet	9 4 3 2 17 12 11
San Celoni	9 3 4 2 18 15 10
C. D. Vilasar	9 4 1 4 16 17 9
Mataronesa	9 4 1 4 19 29 9
Vilanova R.	9 3 2 4 15 19 8
Inbesa	8 3 1 4 13 17 7
Besós B. V.	9 3 1 5 12 14 7

Peña Soler	8 2 2 4 17 19 6
Mediterráneo	7 2 1 4 9 17 5
Martorellas	9 2 1 6 11 31 5
Llinás	8 2 0 6 9 20 4
Montmeló	9 2 0 7 20 26 4

CLASIFICACION REAL

POSITIVOS: Premià, 8; Mollet, 5; Masnou y Canet, 3; San Celoni, 2; U. D. Vilasar, 1.

NEGATIVOS: Mataronesa, C. D. Vilasar e Inbesa, 1; Peña Soler y Llinás, 2; Martorellas, Mediterráneo y Besós B. V., 3; Montmeló, 6.

LA JORNADA DEL PROXIMO DOMINGO

Mediterráneo - Montmeló
San Celoni - Masnou
Llinás - C. D. Vilasar
Vilanova R. - Mollet
Canet - Mataronesa
Martorellas - Peña Soler
Premià - U. D. Vilasar
Inbesa - Besós B. V.

MOLLET 2 - LLINÁS 0

Es costumbre empezar una crónica de fútbol con aquello de: con buen tiempo, buena entrada y a los órdenes del Sr. colegiado de turno, se alinean los equipos de la forma siguiente: por el equipo local, fulano, zotano, etc., etc., y por el equipo visitante ídem de ídem, pero un servidor la empuza así: A las órdenes del Sr. colegiado y "dos liners de turno y con el retraso acostumbrado (me gustaría saber el por qué no se puede empezar a la hora señalada) da comienzo el partido entre el equipo local y el Llinás.

A poco de empezar se vio que el conjunto local lógicamente se apuntaría los dos puntos en litigio, pues la diferencia de clase de ambos equipos la notó el más profano en la materia. El F. C. Mollet dispone de un conjunto en que todas sus líneas responden de acuerdo con la categoría que milita y si sólo ha podido ganar por 2-0, ha sido porque el factor suerte no les ha ayudado mucho, primero, y segundo, porque el conjunto del Llinás se distingue por una fuerza física endiablada, lo que hizo que muchas de las bonitas jugadas, a la hora de la verdad no se transformaran en gol por la contundente, pero noble resistencia que imponía su zona defensiva.

Prácticamente, no creo que se pueda decir mucho más de este encuentro, pero sí de los conjuntos, por tanto y respetando la opinión de los demás, voy a exponer la mía, o sea que voy a hacerme un auto-interviu: —¿Cómo he visto el equi-

po del Llinás? —Pues el equipo del Llinás lo he visto como un conjunto viril, con el argot futbolístico se le puede aplicar aquello de que va a todas, pero de juego, al menos esta tarde, poco, muy poco, pero teniendo en cuenta que es la primera vez que lo veo jugar, es muy posible que mi juicio esté equivocado.

—Y el Mollet, ¿qué? —El Mollet, como sea que le he visto jugar en su campo y fuera de él, he sacado la feliz conclusión, de que es el conjunto que hará de nuevo (ya era hora), que su campo se llene de socios y simpatizantes, pues cuenta con una plantilla de jugadores los cuales desde que el árbitro señala el principio de un encuentro hasta el final del mismo, aparte de la mucha clase que tienen la mayoría de ellos, todos, absolutamente todos, ponen todo su corazón en la contienda, por eso no puedo comprender que teniendo en cuenta esta gran voluntad, haya algún señor, si es que así se le puede llamar, que cuando uno de los muchachos no precisa bien una jugada o le sale mal un tiro a gol, se le critique en voz alta y en más de una ocasión se le llegue a insultar con una grosería, cuando en realidad lo que creo que sería más conveniente es callar y aprovechar tantas ocasiones como sea posible para animar con un caloroso y sincero aplauso, ya que no hay que olvidar que no es igual torear que ver más o menos cómodamente detrás de la barrera.

Jaime Corominas

Restaurant·bar

FATIMA

**BODAS
BANQUETES
COMUNIONES**

**CUBIERTOS AL DIA
PRECIOS ECONOMICOS**

TAPAS · BOCADILLOS

CARRETERA DE CALDAS, 59 GRANOLLERS